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Com fulcro no Art. 28 da Constituição Estadual, e no Art. 183, VIII do Regimento Interno da ALMT, apresento
Requerimento de Informação para ser enviado à Secretaria de Estado de Saúde – SES do Estado de Mato
Grosso solicitando que a SES informe, atendendo às especificidades dispostas na Justificativa:

(a)  Informar a relação completa de todos os prestadores de serviços médicos hospitalares lotados no
Hospital Estadual Santa Casa, sejam eles servidores efetivos, comissionados ou contratados
temporariamente, que estejam efetivamente prestando serviços no setor destinado ao tratamento do
Coronavírus, referente ao período de fevereiro até a presente data, com o encaminhamento das respectivas
folhas de ponto/presença nominal.  

(b) Informar se há empresas contratadas para intermediar a prestação de serviços médicos hospitalares e,
em caso positivo, disponibilizar todos os contratos firmados com essas empresas;

 

JUSTIFICATIVA

Desde que suas atividades foram reiniciadas, no dia 29 de julho de 2019, a antiga Santa Casa de
Misericórdia de Cuiabá foi transformada em Hospital Estadual, após requisição do Estado de Mato Grosso 
para assumir a administração do local da unidade. 

Desde então, o hospital passou a receber recursos do erário estadual para o seu funcionamento, tornando-o
passível de fiscalização por parte deste Parlamento. 

Nesta semana, após o recebimento de uma denúncia, este parlamentar, no exercício de sua atividade
fiscalizatória, junto com o Deputado Elizeu Nascimento, encontrou uma pasta com diversos documentos
pertencentes à Secretaria de Saúde do Estado de Mato Grosso (SES-MT) jogadas em um terreno baldio ao
lado do Hospital Estadual Santa Casa. 

Entre a documentação encontrada, havia um histórico de número de vagas, nome de pacientes relacionados
a UTI's da Covid-19 e origem dos doentes. 

Considerando tal fato, bem como a necessidade de intensificação a atividade fiscalizatória na área da saúde
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pública em virtude do avanço do novo coronavírus em novo Estado, apresento o presente requerimento para
ser enviado à Secretaria de Estado de Saúde – SES do Estado de Mato Grosso solicitando informações
sobre o funcionamento do Hospital Estadual Santa Casa, informando especificamente o que segue:

(a)  Informar a relação completa de todos os prestadores de serviços médicos hospitalares lotados no
Hospital Estadual Santa Casa, sejam eles servidores efetivos, comissionados ou contratados
temporariamente, referente ao período de fevereiro até a presente data, com o encaminhamento das
respectivas folhas de ponto. 

(b) Informar se há empresas contratadas para intermediar a prestação de serviços médicos hospitalares e,
em caso positivo, disponibilizar todos os contratos firmados com essas empresas;

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 16 de Julho de 2020

 

Ulysses Moraes
Deputado Estadual
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